

La explosión de la bomba atómica no ha causado el efecto que se esperaba

"Aún hay mucho que aprender", dice el vicealmirante Blandy

Se ha producido el hundimiento de 3 barcos y 35 con averías

El «Independence» es el navío que más ha sufrido

Nueva York 1. — La bomba atómica fué lanzada por la su perfortaleza volante a las 22 he- ras, estallando dos minutos más tardes. Sobre el objetivo se for- mó una masa de fuego y humo que se elevó a 50.000 pies de altura.

A los cinco minutos de la ex- plosión, los observadores pudie- ron distinguir a los barcos fon- deados en el atolón, varios de los cuales estaban ardiendo.

El acorazado "Nevada", blan- co de la bomba, seguía a flote.

Se formó una enorme llama- da, surgiendo inmediatamente una inmensa columna de humo rojizo que fué tornándose de un color blanquecino.

El estruendo, ha sido sin em- bargo menos intenso que el que se esperaban.

A las 23 horas la nube produ- cida por la explosión había des- aparecido.

Dos transportes y un torpe- dero hundidos : : : :

Frente a Bikini, 1. — Las últi- mas noticias recibidas informan que "al hacer explosión, la bom- ba atómica ha hundido dos trans- portes y un torpedero, causando además daños o incendios por lo menos a 17 de los 73 buques que componían la escuadra del objetivo.

De los buques averiados, 12 tienen daños de poca conside- ración.

El crucero alemán "Prinze Eugen", que figuró primero en la lista de los buques que han recibido daños de importancia, se ha podido ahora comprobar que no está incluido en la re- lación. — EFE.

Manifestaciones del gene- ral Curtis LeMay : : : :

Kuajalein, 1. — El general Cur- tis LeMay, que mandaba el gru- po de bombarderos que arroja

ron las bombas en Hiroshima y Nagasaki, se ha mostrado sor- prendido por la poca importan- cia de los daños que han podido apreciarse desde el aire. Dijo que esperaba mucho más y estaba (Pasa a la página 5.)

Los "cuatro grandes" señalaron la línea de demarcación fronteriza de TRIESTE

No hubo acuerdo acerca del sistema de Gobierno que habrá de implantarse

En Trieste reina la huelga general, registrándose asaltos y choques sangrientos en las calles

Los cuatro ministros acuer- dan la línea de demarca- ción : : : : : :

Paris, 1. — La zona interna- cional de Trieste se extenderá desde Dwino, cerca de Montefal- cone, a la llamada Ciudad Nue- va.

Molotov aceptó después de ha- ber hecho una nueva propuesta que fué categóricamente rechaza- da por Byrnes, añadiendo a su negativa la manifestación de que los EE. UU. no aceptarían cosa alguna que se apartase de la pro- puesta francesa. Si bien los "cua- tro grandes" acordaron la línea

de demarcación, no se llegará a poner de acuerdo en cuanto al tipo de Gobierno.

Sobre el modelo del Gobierno propuesto por Bidault y Molotov Byrnes dijo, que necesitaba esta noche y mañana por la mañana para estudiarlo en debida forma y que esperaba poder expresar su opinión en la sesión de mañana por la tarde.

Byrnes se mostró opuesto a las propuestas hechas por los franceses y por los rusos según las cuales, los cuatro grandes, constituirían "la autoridad" máxi- ma en el gobierno de enclave, de Trieste.

Byrnes insistió en que este te- rritorio debería quedar supedita- do a las Naciones Unidas con el fin de evitar que se eternicen las discusiones sobre las ideas encontradas y que con toda cer- teza se producirán al intervenir en dicho Gobierno más de un país.

La última intenciona de Molo- tov para establecer un comprome- so sobre el problema, consistía en la aceptación de la demarca- ción propuesta por Francia pero limitando la zona internacional a los límites estrictos de la ciu- dad de Trieste con lo cual la cen- tral eléctrica y algunas líneas de tranvías que sirven a la ciu- dad quedarían en la zona exte- rior.

La Línea de la zona internacio- nal parte del Golfo de Trieste en Duino y se dirige por el noreste en unos cuantos kilómetros y des- pués adopta una dirección sur- este corriendo casi en forma pa- ralela a la línea de la costa, li- geramente al este de las ciuda- des de Scornio, Opicina, Villa de Cani y Maresgo, saliendo nue- vamente al mar en Ciudad Nue-

va, y Distría. — EFE.

Huelga general y asaltos a varios centros : : : : :

Trieste, 1. — El ataque al pe- riódico "Il Progresso" fué, re- chazado por la Policía triestina, que tomó bajo su custodia a las 22 personas que se hallaban tra- bajando en el y persuadió a la mu- chedumbre pro-italiana que se re- tirase.

La central del frente para la independencia de Venecia Juliá sufrió tres ataques: dos durante (Pasa a la página 3)

Enrico de Nicola llega a Roma y se posesiona de su cargo

De Gasperi, encargado de formar el nuevo Gobierno

Roma, 1. — El presidente de Nicola ha llegado a esta capital en automóvil, a la una de la tar- de, hora local.

Inmediatamente se dirigió a Montecitorio — el edificio del Parlamento — que será su resi- dencia mientras sea habilitado en debida forma el palacio Maor- me, en el que ha de instalarse definitivamente.

De Gasperi y la mayor parte de sus ministros se hallaban en la escalinata de Montecitorio, donde lo cumplieron, dán- dole escolta a continuación hasta el salón en que se encontraban los diputados, que prorumpie- ron en aplausos y vivas a la Repú- blica al hacer su entrada De Ni- cola.

Misa de requiem por las víctimas del sub- marino «C-4»

En el Ministerio de Marina

Madrid, 1. — En la galería central del Ministerio de Ma- rina se ha celebrado esta ma- ñana una misa de requiem por las víctimas del subma- rino "C-4", hundido recién- temente en aguas de Balea- res.

Presidieron el ministro de Marina, almirante Regalado, el de Justicia, señor Fernán- dez Cuesta, el subsecretario de la Presidencia, señor Ca- rrero Blanco y otras pers- onalidades. Ofició el teniente vicario, señor Tapia y al fi- nal se rezó un responso. — CIFRA.

Sangrientos choques entre hindúes y musulmanes en AHMEDAD

Bombay, 1. — En honor del maharajá que fundó la secta re- ligiosa "Jain", cuyos miembros juran al ingresar en ella que no matarán nunca, se ha celebrado una fiesta en la ciudad de Ahe- medad.

Se produjeron disturbios entre hindúes y musulmanes, resultan- do de un muerto y 30 heridos.

La policía tuvo que intervenir haciendo varios disparos al aire para restablecer la paz en la re- unión de la "Pacífica" secta. — EFE.

MAS MUERTOS Y HERIDOS

Bombay, 1. — Los choques iniciados en Ahmedad entre hindúes y musulmanes con mo- tivo de una reunión de la secta religiosa "Jain" han degenerado en una orgía de puñaladas, in- cendios y saqueos, en los que el número de muertos asciende a 6 (Pasa a la página 3)

Los rojos no están contentos con las decisiones del Consejo de Seguridad de la ONU sobre España

Van a celebrar una reunión especial para escuchar el informe de Giral

Paris, 1. — Varios miembros del Gobierno republicano español en exilio, se muestran pesimistas ante las decisiones poco concre- tas adoptadas por el Consejo de Seguridad de la ONU, respecto a España, según manifiesta la Agen- cia United Press.

El "gobierno" celebrará una reunión especial para escuchar el informe de Giral que ha esta- do en Nueva York y se afirma que dicha reunión tendrá un ca- rácter "pesado".

En los círculos republicanos se ha anunciado que el ex ministro José González Peña, recientemente

llegado de Méjico, adoptará un camino intermedio y procederá a publicar un manifiesto exponien- do las diferencias que existen en- tre socialistas y la C. N. T. — EFE.

El Gobierno de Varsovia acepta un embajador del "gobierno de Giral" : : : :

Paris, 1. — El embajador del Gobierno de Varsovia en París ha notificado a Giral que su Go- bierno ha aceptado la designación de Manuel Sánchez Arca, arqui- tecto de Madrid, como embajador del "gobierno" rojo español en Varsovia. — EFE.

El ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín en su reciente estancia en Barcelona visitó la Feria y los terrenos don- de se edificarán las Facultades de Ciencias, Farmacia y el Co- legio Mayor de San Raimundo de Peñafort. El ministro sobre el terreno examina los planos de las futuras edificaciones



El ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín en su reciente estancia en Barcelona visitó la Feria y los terrenos don- de se edificarán las Facultades de Ciencias, Farmacia y el Co- legio Mayor de San Raimundo de Peñafort. El ministro sobre el terreno examina los planos de las futuras edificaciones

APOLO

Sesión continua desde las 5'15. Temporada de verano. Precios populares. Reposición de la producción Cifesa

Hace un millón de años

Ultimo día de proyección. Mañana. Primer reestreno de la producción Paramount distribuida por Mercurio Films LUNA NUEVA

Próximamente VIENTOS DE SIGLOS (Estreno) LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY



SANTORAL DEL DIA 2 de julio, martes.—La Visación de Nuestra Señora.—Santos Proceso, Martiniano, Felisimo, Eufrosina, Aristón, Funtiquano, Vdal, Justo, Marcia, Crescenciano, Félix, Urbano, mártires; Oño obispo; Sulturno, confesor. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

FIESTA DE EPIGAS

En la pasada noche del sábado al domingo, celebróse en la vecina plaza de Tetuán solemne fiesta de Espigas, organizada por aquella Sección Adoradora Nocturna, la que tuvo lugar en la capilla del Hospital Civil, que se en contraba preciosamente arreglada y en cuyo altar mayor fué ex puesto el Santísimo Sacramento, la presentación de la guardia fué hecha por el reverendo Padre Recio, franciscano, que elo cuentemente pronunció una sentida plática. Seguidamente se hicieron los turnos de vela y a las cinco de la mañana, se celebró la Santa Misa, que fué cantada por todos los adoradores, que en número bastante crecido, llenaban totalmente la capilla, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión.

A continuación se organizó la procesión con Su Divina Majestad, llevada bajo palio y que recorrió los hermosos jardines don de están enclavados los edificios del Hospital Civil, dándose al fina de la misma, la bendición con el Santísimo Sacramento. Terminados los actos religiosos, que resultaron en extremo solemnes, les fué servido a los adoradores de Tánger, Ceuta y Tetuán un espléndido desayuno, en una de las dependencias de aquel centro benéfico.

De Tánger asistió una nutrida representación, presidida por el señor Cruz Ulloa, presidente de aquella sección y de Ceuta, fueron más de cuarenta los adoradores que concurrieron al frente de su presidente, señor Orozco (Bafale), los que regresaron ayer en el primer tran, por cierto satisfechísimos no sólo del esplendor de la fiesta, sino también de las muchísimas atencio-

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que en el deseo de colaborar a la campaña emprendida para evitar la presentación en esta localidad de enfermedades transmitidas por parásitos, esta Alcaldía ha tomado los siguientes acuerdos:

Primero.—Semanalmente y por el Laboratorio Municipal se procederá a la desinsectación de autobuses al servicio público de viajeros y vehículos taxímetros, lo que se efectuará en la Estación Sanitaria Municipal en los días y horas que previamente se fijará para cada uno de ellos.

Segundo.—También semanalmente y por la Brigada de Desinsectación y Desinfección se procederá a verificar la de los locales públicos (Teatros, Cinematógrafos, etc.)

Mensualmente se expedirá un certificado en el que se hará constar el haberse efectuado durante el mes a que corresponda las prácticas sanitarias en locales y vehículos.

Tercero.—Se recuerda a los conductores de vehículos taxímetros y cobradores de Autobuses que no deben permitir el acceso a los mismos a aquellas personas que por su aspecto de suciedad sean sospechosas de estar parasitadas, poniéndolas a disposición de los los agentes de mi Autoridad para su conducción a la Estación Sanitaria Municipal.

Lo que se hace público para general conocimiento, esperando de todos la mayor colaboración en esta campaña que se emprende en beneficio general para conservar el buen estado sanitario de la población, debiendo ser denunciadas todas aquellas personas que por su aspecto indique falta de aseo, para proceder con las mismas a la práctica sanitaria citada.

Ceuta, 1.º de julio de 1946. EL ALCALDE José Rojas Feigenspan.

BANDO

DON JOSE ROJAS FEIGENSPAN, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que ordenado por la Superioridad en Decreto de 31 de Mayo actual (B. O. del E. de 14 de Junio actual) el alistamiento de los mozos del reemplazo de 1947, TODOS LOS ESPAÑOLES O NATURALIZADOS EN ESPAÑA QUE RESIDAN EN ESTA CIUDAD, CUALQUIERA QUE SEA SU ESTADO O CONDICION Y QUE CUMPLAN LOS VEINTE AÑOS DE EDAD HASTA EL DIA TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DEL ACTUAL, están obligados antes del día treinta y uno del corriente mes a pedir por sí

o delegadamente su inscripción en las listas que formen las Secciones de Recluta del Ayuntamiento, quedando exentos de esta obligación, los mozos que con anterioridad se encuentren inscritos en la Armada.

Art.º 48 del Reglamento.—Los naturalizados en España que no hubieran prestado el Servicio militar en el país de procedencia y se les concediera la nacionalidad antes de haber cumplido los cuarenta años tendrán obligación de inscribirse en el primer alistamiento y pasarán a formar parte del reemplazo y situación correspondiente a los alistados en el año en que cumplieron los veintinueve de edad.

El Español o naturalizado en España que adquiriese otra nacionalidad, si quisiera volver a recobrar la española después de cumplidos los veintinueve años de edad, será incluido en el primer alistamiento que se efectúe después de concederle, siendo para todos los efectos considerado como perteneciente a ésta, pero obteniendo su licencia absoluta a los cuarenta y cinco años.

Los que omitan el cumplimiento de esta obligación, serán castigados con la multa de 200 a 500 pesetas, si el mozo fuere habido y con la de 1.000 pesetas en caso contrario, correspondiendo su imposición a la Junta de Clasificación y Revisión correspondiente, abonándola los padres o tutores.

Los que habiendo dejado de ser comprendidos en el alistamiento del año que le correspondía no se presente para hacerse inscribir en el inmediato ni justifique la omisión, serán incluidos en el primero que se verifique después de descubierta y quedarán privados del derecho de solicitar prórroga de incorporación a filas y de las ventajas concedidas a los aspirantes a Oficial o clases de complemento.

Art.º 50.—Los padres o tutores de los mozos sujetos al alistamiento para el Servicio militar, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento, si estos hubieran dejado de cumplir tal deber, cuando por su edad le correspondía.

Igual obligación tienen los Directores o Administradores de manicomios o establecimientos benéficos y los Jefes de los establecimientos penales, relacio-

Ayuntamiento de CERVANTES

Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Desde ayer día 1 de Julio, que empiezan a regir las nuevas colecciones de cupones para el segundo semestre del corriente año, queda terminantemente prohibida la venta de pan en los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, concediéndose un margen de tolerancia que terminará el próximo día 4 para que llegue a conocimiento de los interesados. Las raciones de pan podrán adquirirse directamente en panaderías, sucursales de las mismas, puestos habilitados expresamente para la venta de pan y de los repartidores legalmente autorizados. Quienes infrinjan esta disposición, a partir de la fecha indicada serán severamente sancionados.

Ceuta, 2 de julio de 1946. El Presidente, Vicente García Arrazola

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la Carretera del Serrallo, número 15, propiedad de Sidi Ali Ben Brahim el Susi a Mohamed Ben Hamed Marnisa, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de diez días a contar de la fecha de publicación del presente aviso se presenten a cobrar sus saldos, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 2 de julio de 1946.

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Practicantes participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

- CIUDAD. — Don Blas Peralva Tomás. — Almirante Lobo 4. HADU Y MORRO. — Don Inocencio Ruiz Sanz. — Teniente Coronel Gautier 21. VILLA JOVITA. — Don Feliciano Arévalo Fernández. — G. número 5. Ceuta 30 de Junio de 1946. El Alcalde, José Rojas.

Para Certificados de Puntos Ultimas Voluntades y del Registro Civil. OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes, 3 Teléfono 796

to a los individuos que estando acogidos o recluidos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados. Los Jefes de los Cuerpos e Institutos Militares en que sirvan voluntarios de la edad de veinte años, tienen la obligación de remitir certificados de existencia y del concepto en que sirvan en el Ejército, a los Alcaldes de los pueblos en que hayan nacido, o donde residan sus padres, a fin de disponer su inscripción, haciéndolo constar en las filiaciones de los interesados, uniendo a ellas el acuse de recibo que deben facilitar los Alcaldes.

Ceuta 28 de Junio de 1946. EL ALCALDE, José Rojas.

Yo doy mi vida

Por Anton Walbrook y Danielle Darrieux.

Mañana mocha risa AGARRAME ESE FANTASMA Por Bud Abbott y Lou Costello

La pavimentación de las calles Camoens y Fa'ange Española

El paso por la Alcaldía de Ceuta del señor Rosende, fué una sucesión de aciertos que han hecho que la memoria de aquel regidor haya sido conservada con todo cariño y respeto por el pueblo ceutí.

Pero una de las obras que más renombre le dieron, fué la de la pavimentación de las calles José Antonio, Camoens y Falange Española, hasta la Masstranza de Ingenieros (hoy Plaza del Alcázar de Toledo).

En efecto, realizados los trabajos allá por el año 1923, la pavimentación se conserva aún impecable, lo que viene a demostrar que las obras se hicieron a conciencia y sin regateos, para que dieran el resultado apetecido.

Pero como todos sabemos, des de aquel año hasta el que en la actualidad vivimos, han transcurrido dieciocho años y en tan largo lapso de tiempo, el paso de cientos de miles de peatones y muchos miles de coches ha traído como consecuencia que las capas superiores de asfalto hayan ido desapareciendo, quedando al des cubierto el firme, que ofrece una superficie irregular, de una dureza realmente extraordinaria.

Estas irregularidades del firme perjudican, por ejemplo el desgaste de neumáticos en los coches es mayor, y al mismo tiempo, hace que el desperfecto aumente cada día en grandes proporciones, lo que indudablemente requiere una urgente reparación.

No ignoramos que, en estas circunstancias, el aprovisionamiento del asfalto es un tanto difícil, y que la obra seguramente habrá de elevarse a suma de consideración, pero, confiamos en que nuestros actuales ediles que han llegado al Ayuntamiento con tan grandes deseos de laborar, recogerán esta sugerencia y sabrán arbitrar los medios para que este inconveniente sea con la urgencia que requiere subsanado.

Es por la ciudad a quien todos nos debemos.

TEATRO ANDALUZ

Con un éxito apoteósico y sin precedentes en Ceuta sigue actuando la agrupación de Variedades

«Destello Andaluz»

Cada día una variación de programa, cada día un estreno. Pronto, en breve, grandes novedades. En sesiones de 8 y 11 noche. Precios populares

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Noticias Locales

SEPELJO

A la una y media de la tarde del domingo, se celebró el acto de conducir a su última morada los restos del joven don Guillermo Parrao Amador, cuyo fallecimiento en nuestra ciudad causó general sentimiento.

El acto constituyó una sentidísima manifestación de duelo, figurando en la comitiva fúnebre numerosas personas de todas las clases sociales. En la presidencia figuraban el Ilmo. señor teniente coronel de Automovilismo, señor Esquer; el jefe local del Movimiento, camarada Justo Arizala, con otras jerarquías de los distintos Servicios de la Organización; el padre del finado, don Guillermo Parrado; y los hermanos.

Seguía una gran cantidad de otras personas que llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

En la Iglesia de Nuestra Señora de África fué rezado un responso que revistió solemnidad extraordinaria.

A las muchas demostraciones de pésame que están recibiendo los señores de Parrado unimos la expresión de nuestra sincera condolencia por pérdida tan irrecuperable.

EXAMENES

Con brillantes notas ha aprobado el segundo año de Bachillerato la monísima niña Maritzy Campos de Orellana Pardesa, hija del capitán de la Guardia Civil de esta Comandancia de Marruecos don José Campos de Orellana y nietecita de nuestro buen amigo don Andrés Pardesa.

Nuestra cordial enhorabuena a la aplicada alumna y a sus familiares.

BODAS

El pasado lunes, tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África el enlace matrimonial de la encantadora señorita Antonia de los Santos Sambucetti con el joven don Ricardo Mosa González, empleado de la Junta de Obras del Puerto.

Los novios hicieron la entrada en el templo a los acordes de una bonita marcha nupcial y bendijo la unión el reverendo cura párroco don Bernabé Perpién.

La feliz pareja, a la que deseamos una eterna luna de miel, marchó con dirección a varias capitales de España.

A las 8:30 del pasado sábado tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios el enlace matrimonial de la bella señorita Marijita Gil Barroso con el joven de la localidad Heps Sánchez Torres.

El nuevo matrimonio fué apadrinado por don Antonio Gil Ros, en representación del padre del padre del novio, y la señorita Loli Molina Méndez.

Una vez terminada la ceremonia nupcial, los numerosos invitados se trasladaron al domicilio

de los padres de los desposados, en donde fueron obsequiados espléndidamente, organizándose acto seguido un animado baile que duró hasta altas horas de la madrugada.

Nuestra más cordial felicitación al nuevo matrimonio, deseándole una eterna luna de miel.

ASCENSO

En el "Boletín Oficial del Ministerio del Ejército" y en propuesta extraordinaria, se asciende a coronel de Artillería a don Pedro Chacón Valdecañas, con antigüedad de 9 de junio de 1943.

Nuestra cordial enhorabuena a tan distinguido jefe.

A SALAMANCA

Para Salamanca marchará uno de estos días, nuestro buen amigo don Jesús Aparicio, en compañía de su distinguida esposa, donde pasarán las vacaciones de verano. Buen viaje.

A PAMPLONA

Pasa asistir a las fiestas de San Fermín y veranear en el Norte saldrá en breve nuestro buen amigo y colaborador don Francisco García Sanz con su distinguida esposa. Bien viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 69.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes e industriales afectados por el RECARGO PARA PRIMAR ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD (Hoteles, Restaurantes, Cafés, Bares, Confeiterías, etc.), que a partir del día de la fecha deberán de personarse en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento con el fin de proveerse de las Declaraciones Juradas correspondientes que deberán de presentar en dicha dependencia antes del día cinco del actual, debidamente cumplimentadas.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 2 de julio de 1945.

Junta general extraordinaria del Banco de España

Fueron concluidas las peticiones que serán dirigidas al Gobierno

Madrid, 1. — Interesa precisar y así lo hacemos debidamente autorizados, que la Junta General extraordinaria de accionistas del Banco de España celebrada con previa autorización del ministro de Hacienda y la inhibición de los consejeros del Estado y corporativos, en la mañana del domingo último se limitó a concretar las peticiones que, en nombre de los accionistas y como expresión de sus aspiraciones, han de elevarse al Gobierno con motivo de la próxima terminación del privilegio que actualmente disfruta el Banco. D. G. P.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. COMPRO máquina escribir y balanza automática aunque no funcione. Teléfono 242.

SACOS naftalinados contra la polilla. "Droguería Roma".

BATERIAS cocina, gran surtido. Ferreteria "El Aguila". Frente a Mutua de Ceuta.

Alquileres

PARA caballero pensión completa en familia, vista al mar, trece pesetas. Razón Galca, 12, segundo izquierda.

HABITACION todo confort, se alquila caballero solo preferible militar. Razón esta Administración.

CEDO habitación para matrimonio. García, 12.

CAMBIO casa 4 habitaciones por otra mayor. Razón esta Administración.

SE ALQUILA local propio para negocio. Razón calle J. n.º 21, Villajoyita.

Enseñanzas

CLASES inglés, alemán, francés, piano. Razón esta Administración.

Trasposos

TRASPASO peluquería señora con vivienda cuatro habitaciones, adecuado para cualquier negocio. Razón Barbería Sargento Coriat, 4.

Varios

NECESITO oficiala modista. Canalejas, 12.

La conferencia de ministros

(Viene de la primera página.)

la noche pasada y el tercero esta mañana.

Hay huelga general, que no solo tiene sin funcionar los servicios de tranvías, teléfonos e italcable, además de las fábricas, sino que mantiene cerrado todo el comercio, empezando por el de artículos alimenticios.

El comité nacional para Venecia Juliá, de tendencia italo-filía afirma que la huelga es de protesta por la agresión perpetrada contra los participantes en la vuelta ciclista a Italia en tanto que la Unión antifascista de Venecia Juliá, partidaria de los yugoslavos, dice es de protesta "contra las bandas de moseoanres" y para tratar de lograr acción contra ellas, las autoridades. — EFE.

Siete comunistas heridos

Trieste, 1. — En una lucha que se ha producido entre jóvenes anticomunistas y una multitud de trabajadores eslovenos, pro-comunistas que aguardaban la salida del periódico de esta última tendencia, ha sonado de pronto una descarga cerrada y han resultado heridos siete comunistas.

El hecho se ha producido hacia las cinco y media, cuando la ciudad estaba ya transformada en un verdadero campamento de 4.000 policías locales provistos de fusiles y gran número de ametralladoras.

También hay muchos soldados aliados.

Los partidarios de Trieste italiana se han apoderado de toda la primera tirada del diario comunista "Lavorator" en el que se decía que tras un año de administración aliada el terror fascista domina en Trieste y se invitaba a la huelga general. — EFE.

Molotov acepta la proposición francesa

París, 1. — La delegación rusa ha aceptado la proposición transaccional francesa referente a Trieste.

El acuerdo se ha establecido a base de la demarcación fronteriza que había sido aceptada ya anteriormente por Inglaterra y EE. UU., en virtud de lo cual Trieste quedaría transformada en un "islot" internacional, en territorio italiano. — EFE.

Al fin, no hubo acuerdo

París, 1. — El Consejo de ministros de Asuntos Exteriores ha levantado la sesión a las ocho de la noche, después de discutir la cuestión de Trieste, sin llegar a un acuerdo. — EFE.

Sangrientos choques..

(Viene de la primera)

y el de heridos a 80.

Tres muertos lo fueron por los disparos de la Policía que abrió el fuego al ser impotente para restablecer en otra forma el orden.

En las últimas horas de la jornada continuaban librándose sangrientos combates entre hindúes y musulmanes.

Fuerzas del ejército han salido a la calle y se ha impuesto el régimen de queda desde las nueve de la noche a las seis de la mañana y se han practicado unas 50 detenciones. — EFE.

Estrangula a un hombre porque le reclamaba una deuda

El cadáver de la víctima apareció en una calle de Barcelona

Barcelona, 1. — José Bosque, de 29 años de edad, estranguló a Francisco Rils, de 43 años, porque éste le reclamaba constantemente el pago de una cantidad que le adeudaba.

El cadáver de Francisco fué encontrado el día 19, en la calle de Amogavares, por un sereno. La Policía realizó pesquisas que condujeron a la identificación del muerto y a la detención del criminal. — CIFRA.

Ultima hora

Se pide la revisión del proceso

de Petain

París, 2. — (3:30 madrugada.) Los defensores del mariscal Petain han solicitado oficialmente de Bidault la revisión ante el nuevo Tribunal, del juicio que le condenó a prisión perpetua. Dicen que solicitarán la apertura de un nuevo juicio "para aquietar nuestras conciencias".



LA CALVICIE ATRAE MOLESTIAS

La calvicie es fuente de engorros y molestias.

Desgraciadamente el calvo jamás recuperará sus cabellos, pero si a usted le empiezan a caer y es diligente en someterse al tratamiento de la Quina Americana CONTINAL quedará inmune para la calvicie.

Refresca las glándulas sebáceas y disminuye la secreción, seboreica, impidiendo la formación de caspa y la caída del cabello, ya desde las primeras aplicaciones.



Quina Americana CONTINAL LABORATORIOS UNICAN BARCELONA UNICAN PUB. 282



SEGUROS GENERALES

Oficinas en Los Barrios Calvo Sotelo, 9



SUMA Y SIGUE

El Ceuta anda tras un portento, a quien no disgustaría actuar en nuestro Alfonso Murube.

No sabemos cómo se llama ni de dónde procede. Si las gestiones llegan a un feliz término, tiempo sobrado habrá para ofrecer su ficha deportiva a los lectores.

Madrid, 30.—Al igual que en Melilla y en Tetuán, el Ceuta se lleva de Larache un triunfo. Triunfo que hemos de considerar justo y merecido, toda vez que continúa siendo el mejor de los equipos de Marruecos.

Frente al Larache, un mejor juego y una mayor potencialidad han quedado evidenciadas en el bardo ceutí. Que no se ha traducido en un triunfo más amplio porque en el colegiado encargado de esta vez de juzgar el encuentro, tuvo el Larache a su mejor medio centro y la táctica de la W un realizador perfecto.

Hoy, martes, el club anunciará dos nuevos fichajes.

Además de un club filial el Santander tendrá otro donde dará cabida a todos los elementos jóvenes que apunten clase para irlos formando y moldeando con vistas a la formación de nuevos valores regionales que constituyan la cantera de donde se surta el titular.

El Málaga cuenta con un nuevo elemento. Trátase de Pepillo, aquel interior delgadito que junto con Raimundo parecía que iban a revolucionar el fútbol español.

El defensa Salas y el interior Jaro ha sido fichado por el Celta de Vigo, que parece que se interesa por los servicios de ambos ex-alicantinos.

Más, muchas más novedades hay. Pero no son posible darlas todas de una vez. Un poco de paciencia..... que ya las iremos dando.

CAPITALES CAPITALISTAS

A capital de 25.000 Ptas. garantizánse 300 diariamente, asunto de gran rendimiento, coloque su capital en este gran negocio, escribid Sr. Hurtado, Plaza Comandante Morenas, 5, Madrid. T. 18714

El Ceuta venció en Larache por dos tantos a uno

Con cuyo resultado ya es ganador del I Trofeo Urdazpal

Apurada victoria del Atlético sobre el Melilla

Larache, 30.—Al igual que en Melilla y en Tetuán, el Ceuta se lleva de Larache un triunfo. Triunfo que hemos de considerar justo y merecido, toda vez que continúa siendo el mejor de los equipos de Marruecos.

Frente al Larache, un mejor juego y una mayor potencialidad han quedado evidenciadas en el bardo ceutí. Que no se ha traducido en un triunfo más amplio porque en el colegiado encargado de esta vez de juzgar el encuentro, tuvo el Larache a su mejor medio centro y la táctica de la W un realizador perfecto. Anuló por competo a Torres, delantero centro-caballa no dejándole apenas moverse. La menor intervención del fogoso delantero merengue era falta y no digamos de las entradas a defensas y canchero que Torres realizaba con los brazos en cruz para que aquel marcaje no continuara. Hasta el propio público tomó a guasa la cosa y cada vez que Torres intentaba ir a una pelota o se adentraba en la zona peligrosa pedía a coro: ¡¡faltá!! El señor Barranco debe tener recillas personales con Torres. Recillas que debieron dejarse en la caseta porque, francamente, nos privó de jugadas llenas de interés y virilidad que son las que el público gusta de ver en encuentros como éstos, que valen dos puntos y un galardón.

Marcó primeramente Morla de un buen tiro en la primera parte y así se llegó al descanso. En la segunda parte, Puentes empató para los larachenses a la salida de un córner. No ha terminado la euforia en el bando local cuando Torres, recogiendo un rechace de guardameta contrario, estreñaba por segunda vez el esférico en las mallas y ponía el 2 a 1 en el marcador que no habría de ser modificado en el resto de la lucha.

En el bando local jugaron todos con mucho entusiasmo y en el ceutí sobresalió la figura del medio ala Martín, que dió un curso de bien jugar desde el ala derecha de la medular blanca. Al encuentro asistió mucho público.

Tetuán, 30.—El Atlético en partido para el Trofeo Urdazpal.

venció esta tarde al Melilla por 4 tantos a 3.

Como indica el resultado, no fué fácil la victoria tetuaní, teniendo que bregar mucho todos los hombres para adjudicarse esos dos puntos que el Melilla le disputó en todo momento, evidenciando ser un potente cuadro.

CLASIFICACION

Table with columns: Equipos, J., G., P., E., F., C., P. Rows: Ceuta, Melilla, Atlético, Larache.

El River Plate derrota al Boca Junior

Resultados del campeonato argentino

Buenos Aires.—Los resultados de los partidos jugados el domingo en la Argentina fueron:

River Plate 2, Boca Junior, 1; Rosario Central 1, Lanús 1; Independiente 4, Huracán 3; Tigre 5, Atlanta 2; Chacarita Junior 1, Ferrocarriles, 0; Racing, 2, Vélez 1; San Lorenzo 2, Newells 1; Estudiantes del Plata 1, Platense 0.

El encuentro River-Boca fué presenciado por 100.000 espectadores haciendo una recaudación de 73.900 pesos. Los tantos del River fueron marcados por Lestau. Los del San Lorenzo de Almagro fueron obra de Pontoni y Tabiada.



es seguir al día los dictados de la moda, lo que es fácil de conseguir cuando ella misma se confecciona sus vestidos. Usted también puede hacerlo mediante nuestro curso de CORTE Y CONFECCION para aprender en su casa, económica y rápidamente. Pídanos hoy mismo folleto gratis.

CURSOS FEMINA ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108 • SAN SEBASTIAN



EL DIA DEL SAGRADO CORAZON

En la pasada festividad del Sagrado Corazón de Jesús, todos los balcones de nuestra Iglesia Mayor como asimismo gran número de particulares, estuvieron todo el día engalanados con colgaduras de banderas nacionales en muchas de las cuales y en su centro figuraba la imagen del Sagrado Corazón de Jesús con la inscripción reinará en España.

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen donde se ha celebrado una solemne novena, tuvo lugar grandiosa función religiosa asistiendo una gran cantidad de fieles que llenaron el templo en su totalidad, ocupado la cátedra sagrada el elocuentísimo orador sagrado Rvdo. don Maximiliano Rubio, que como en toda las noches anteriores lo hizo con gran elocuencia.

Dos triunfos del Atlético Aviación

Sobre el Barcelona y sobre el Reus

Reus, 1.—El Atlético-Aviación ha ganado al Barcelona por 4 tantos a 1, conquistando el trofeo del Ayuntamiento de esta ciudad.

En otro encuentro jugado el domingo el Atlético venció al Reus Deportivo por 2 tantos a 0.—ALFIL

La Copa Davis

Estados Unidos elimina a Méjico

South Grande (Nueva Jersey), 1.—El equipo norteamericano de tenis para la copa Davis venció al de Méjico en la primera eliminatoria de la zona americana. Gradner, Mulloy y William Talbert vencieron en dobles a los hermanos Rolando y Armando Vega por 6-0, 9-7 y 6-2.

Los norteamericanos deben enfrentarse ahora con los ganadores de la zona europea y de esta nueva eliminatoria saldrá el equipo que se enfrente en la final a Australia, poseedora de la copa en la actualidad.—ALFIL

El Sevilla ganó la Copa Teresa Herrera

Venció al Atlético de Bilbao por 3 tantos a 2.

La Coruña, 30.—Se ha jugado el encuentro Sevilla-Atlético de Bilbao para la Copa Teresa Herrera. Venció el Sevilla por 3 tantos a 2.

Marcó primeramente Zarra, empatando Arango. De nuevo Zarra adelantó al Atlético en el marcador, encargándose Arza y Domenech de los tantos que significaban el empate y la victoria de los blancos.

Araujo y Bertol destacaron sobre los demás.

En la misa de Comunión, fueron muchísimas las personas que se acercaron a la Mesa Eucarística, tomando el Pan de los Angeles.

DEPORTES

Se celebra la primera tirada al plato

En los terrenos del Campo de Golf, del Cristina, tuvo lugar en la tarde del domingo, la primera tirada, con premios, de tiro al plato, organizadas por la sociedad de caza "La Oropéndola".

Asistió una gran cantidad de público, como asimismo muchas escopetas, ofreciendo el magnífico y amplio lugar, con excelente vista sobre el Estrecho, un imponente golpe de vista.

Se realizaron a diversas tiradas de pruebas y a las seis en punto de la tarde dió comienzo la tirada en que se disputaba una hermosa copa, donada por la ya mencionada sociedad y dos premios más de noventa y sesenta pesetas, respectivamente.

Tirada de copa

Forman el Jurado, don Nicolás Alonso García, y de juez de campo actúa don Vicente Rodríguez.

Toman parte cuarenta escopetas, y la tirada es a ocho platos eliminando tres ceros y dos al llegar al "poul".

Desde el comienzo de las tiradas en la primera tanda se acusan buenas escopetas, entre ellas el señor Arenas, don Carlos Costa, don Antonio de Manuel, don José Araujo, don Paulino Ojeda, señor Galán, don Andrés Sanz y don Joaquín Almagro e hijo.

Llegados a la tercera tirada, nos encontramos con el abandono de don Jerónimo Blaquert, después de tirar los dos primeros platos con resultado negativo y en ella se eliminan don José Sánchez, don Rafael Rodríguez, don José Rodríguez, don Luis Fernández, don Domingo López, don Basilio Altabella, don José Barroso, don Angel Corpas, don Manuel Huelva y también abandono don José León, tras el resultado negativo en sus dos primeros tiros.

Continúa la tirada y en la cuarta se eliminan don José Luis Gerner, don Alfonso Guerrero, don Andrés Márquez, don Miguel Jiménez, don Manuel Pérez, don Cristóbal Montesinos y don Jerónimo Bandrés.

En la quinta tirada la eliminatoria corresponde a los señores don Emilio Buchs, don Alfonso Delgado, señor Reyes Benítez y don Francisco García.

En la sexta, los señores don José Peña Jiménez, don Carlos Costa, Pasamos a la séptima ya con la máxima emoción e interés por la calidad de las escopetas que han quedado en pugna y son eliminados don Alberto Costa, don Andrés Sanz y pasamos a la última, quedando fuera don Joaquín Almagro (hijo) y al terminar la tirada se eliminan todos los de dos tiradas negativas, que dando tan sólo los señores don Paulino Ojeda, don Antonio de Manuel, señor Galán y don Joaquín Almagro. En la primera tirada se eliminan los señores

ACEYTE YNGLES



C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es!

SILVA, Cirujano - Callista Larios, 5 Málaga. A'enderà los días 4 y 5 del actual y meses sucesivos en Algeciras, Hotel Cristina. (Avisos por escrito)

Ojeda y Galeón, venciendo don Antonio de Manuel por dos tiros positivos contra don Joaquín Almagro con uno positivo y otro negativo, adjudicándose el señor de Manuel la copa primer premio.

Para los otros dos premios vuelven a tirar los señores Almagro, Ojeda y Galán, eliminándose el primero y ganando el segundo premio el señor Ojeda por dos positivos y el señor Galán el tercero por uno positivo y otro negativo.

Muchos apausos premiaron la pericia de los ganadores que fueron muy felicitados, felicitaciones a las que pueden unir la nuestra que hacemos extensiva a la Junta directiva de la sociedad de cazadores "La Oropéndola" por el acierto que supone la organización de este aspecto del deporte en nuestra ciudad.

DE FUTBOL

Continúan afirmándose los rumores que ya dan por incluido al Algeciras en la Tercera División. Ampliando nuestra información del pasado martes, después de saber la derrota del Jerez, podemos dar el referido grupo, formado de la siguiente forma: Ceuta, Atlético de Tetuán, Melilla, Larache, Balompédica Linense, Algeciras, Cádiz, San Fernando, Almería, y Jerez. En resumen, diez clubs. Como fácilmente se ve el Ceuta quedaría de "líder" del grupo, lo que presenta para él una inmejorable ocasión de volver a lo que perdió.

Montilla.

Festejos de Castillejos

Tómbola única

SUBASTA

Por el presente se saca a pública subasta la Tómbola Única para los cuatro días de festejos en Castillejos, que comenzarán el día 15 de julio al 18 ambos inclusive.

El tope mínimo de esta subasta será de QUINIENTAS PESETAS, que se harán efectivas al adjudicar la subasta, siendo por cuenta del adjudicatario los gastos de este anuncio.

Las proposiciones se dirigirán al presidente de la Junta de Festejos, hasta el día 8 de julio, en que termina el plazo de admisiones.

Castillejos, 27 de junio de 1945

Anúnciese en EL FARO

Diar'o de la mañana

La explosión de la bomba atómica EN BIKINI, HA SIDO MENOR QUE LA DE NAGASAKI

NO HA PODIDO DEMOSTRARSE LA INUTILIDAD DE LAS FLOTAS DE GUERRA

(Viene de la primera página.)

Impaciente por llegar a la laguna para comprobar el resultado mostrado por los hombres de ciencia.

Añadió que en principio se confirmaba que la bomba atómica no es altamente satisfactoria en su acción contra los buques mientras no se realicen las modificaciones y acondicionamientos necesarios.—EFE.

El primer informe del vicealmirante Blandy : : : : Frente a Bikini, 1.—El texto del informe del vicealmirante Blandy sobre la explosión de la bomba atómica en el atolón de Bikini dice así:

"Habla el vicealmirante Blandy. Estoy en el puente de mi buque insignia, "Mac Kinley", a 16 kilómetros de la zona del blanco. Estamos fuera de la laguna, pero cerca de la orilla exterior de la misma. Tengo algunos informes preliminares sobre el primer estallido de la bomba atómica en estas operaciones.

Medio minuto después de las nueve de la mañana, hora de Bikini, durante la primera pasada de la super-fortaleza "B-29" de las fuerzas aéreas militares, sobre el blanco. La bomba fue arrojada con gran precisión. Quiero hacer constar que me siento sumamente complacido por la excelente actuación de nuestras fuerzas de choque en esta operación, que no hubiera podido ser mejor.

Hemos tenido una gran suerte en que el tiempo haya sido tan satisfactorio en este primero de Julio. Por lo que pudimos ver a bordo del "Mac Kinley" y tomando como base los informes preliminares que han llegado al centro de operaciones, la bomba desarrolló posiblemente algo menos o tal vez casi la misma efectividad que la alcanzada por el tipo de bomba que se lanzó sobre Nagasaki.

Podrá muy bien pasar aún un

mes antes de que se pueda determinar con precisión la efectividad de esta bomba, pero podremos tener una idea aproximada en uno o dos días.

Nuestros planes de seguridad, necesariamente complejos se han desarrollado y se desarrollan perfectamente. No se han producido muertes ni heridos entre nuestros hombres y tampoco esperamos que se produzcan. Los grupos de seguridad radiológica están actuando ya, y los aviones y buques sin tripulaciones, han comenzado a regresar con las informaciones que necesitamos.

Incidentalmente, todos los que estábamos a bordo de este buque vimos a los aviones sin piloto, fortalezas "B-17" entrar dentro de la nube atómica. Todos ellos salieron sin sufrir daños y fueron rescatados hallándose ahora de regreso a sus bases. A nadie le está permitido entrar en la laguna de Bikini hasta que tengamos pleno convencimiento de que no hay peligro. Las embarcaciones sin tripulación y las patrullas radiológicas determinarán este punto. Es natural que ciertas zonas serán accesibles antes que otras. Las formaciones de control de averías y de extinción de incendios están alerta en espera de órdenes hasta el momento en que se indique que no hay peligro para penetrar en la zona del objetivo y combatir las averías e incendios que siguieron a la explosión. Debido a los cuidadosos planes de seguridad que fueron adoptados, es muy improbable que se produzcan bajas entre el personal que tome parte en estas operaciones.

Basándose en los informes recibidos hasta ahora, se han observado los siguientes resultados en la zona del blanco:

El destructor "Lampson" toca el fondo con uno de sus costados. Otras unidades parecen haber sufrido daños y se han producido incendios a bordo del crucero norteamericano "Pensacola", del crucero japonés "Sakawa", del portaaviones "Independence", del portaaviones "Saratoga", y del buque transporte "William".

No se han producido oleajes ni terremotos ni fenómenos anormales análogos. La radioactividad que está produciendo, según ya se había previsto y calculado, no constituirá un peligro para el personal de los buques ni para ninguna otra isla del Pacífico. Debo decir aquí que como medida de precaución, habíamos embarcado a los indígenas de Bikini, que se encuentran ahora en el atolón de Rónoyu, a bordo de lanchas de desembarco y en disposición de poder ser evacuados en el término de una hora en el caso de que se produjera un desafortunado cambio en la dirección del viento, pero esto no ha sido necesario.

En definitiva, nada ha ocurrido que haya sido contrario a los planes previstos. Dentro de doce horas, daré otro informe con los detalles que se vayan conociendo sobre la prueba. Y los informes que acabo de dar, están sujetos a modificaciones en el momento en que se reciban nuevos datos. Puede decirse sin temor a equivocarse que la operación ha sido muy satisfactoria y esperamos conocer datos de gran valor.

Para terminar, diré que espero que el público adopte la misma actitud que ha sido adoptada por la fuerza de choque número uno. No debemos apresurarnos a enjuiciar los resultados. Aún hay mucho que aprender". —EFE.

En España no se registra ningún sintoma : : : : :

Barcelona, 1. — Puede afirmarse que anoche todos los barceloneses estuvieron pendientes del experimento de la bomba atómica lanzada sobre Bikini. Los comentarios en las calles, terrazas de cafés, tranvías y establecimientos públicos, giraban en torno a la explosión atómica, por si era posible percibir algún signo del experimento. Desde luego, no se percibió nada. El director del Observatorio Fabra ha manifestado que todas las cosas creadas por el hombre son insignificantes para conmover el planeta y que la bomba atómica, con toda su potencia auténtica no tiene caracteres catastróficos por su reducido calibre. Los aparatos instalados en el Laboratorio no han registrado la menor alteración en la hora del lanzamiento. —CFRA.

Un segundo informe del vicealmirante : : : : :

Frente al atolón de Bikini, 1. — El vicealmirante Blandy ha facilitado un segundo informe acerca de la prueba con la bomba atómica. Según dicho informe los resultados conocidos hasta ahora son: Tres barcos hundidos uno con averías muy graves y se espera su hundimiento, siete con importantes averías y 25 averiados. Han participado en la prueba 42.000 hombres.

Entre los buques gravemente averiados figuran el acorazado "Arkansas", el crucero "Sakawa", el portaaviones "Independence", el acorazado japonés "Nagato" y el crucero "Pensacola".

El "Independence" es el navío que más ha sufrido los efectos de la bomba. Tiene la popa destrozada y se inclina ligeramente a estribor.

No obstante los daños han sido menores a los sufridos por otros navíos en la guerra al ser alcanzados por aviones suicidas si bien no podrá continuar prestando servicio. —EFE.

Se ha demostrado que las flotas de guerra no son inútiles : : : : :

Nueva York, 1. — "Lo indudable, dice la Agencia Reuter, es que la prueba no ha demostrado en forma alguna la inutilidad de las flotas de guerra" pero el peligro estriba en que la opinión pueda adquirir una idea errónea, negándose a creer en la amenaza que para la humanidad supone la existencia de la bomba atómica. —EFE.

La radioactividad impide a los observadores acercarse a los barcos : : : : :

A bordo de "Appalachia", en aguas de Bikini, 1. — Se anuncia esta noche que la radioactividad imposibilita que los periodistas y demás observadores del experimento atómico se trasladen antes de la tarde del martes a los barcos de la zona del objetivo.

Todos los buques que habían abandonado la laguna de Bikini antes del lanzamiento de la bomba han vuelto a ella.

El "Appalachia" no ha podido fondear en el mismo lugar

por hallarse este contaminado aún. —EFE.

La explosión ha sido menor que la de Nagasaki : : : : :

A bordo del "Appalachia" en aguas de Bikini, 1. — El redactor científico del diario "New York Times" William Laurence, que presenció la explosión de las bombas atómicas lanzadas en Nuevo México y en Nagasaki, declara que la producida en Bikini ha sido mayor que la primera de las citadas, pero que no le parece haya alcanzado las proporciones de la de Nagasaki.

A los 25 minutos de la explosión no quedaba rastro de la nube atómica sobre la laguna de Bikini y solo muy al sur del objetivo podía apreciarse la existencia del humo anaranjado producido por aquella. —EFE.

Los resultados son desproporcionados a la publicidad que se dio al experimento : : : : :

Londres, 1. — Los periódicos matutinos de Londres no reflejan gran impresión por los resultados del experimento atómico de Bikini.

El conservador independiente "Evening Standard" dice que han sido desproporcionados con la publicidad que se dio al acontecimiento. —EFE.

La Prensa soviética no publica la noticia : : : : :

Londres, 1. — La Prensa soviética no publica ninguna noticia relacionada con la prueba de la bomba atómica, efectuada a las doce de la noche del domingo, según comunica de Moscú la agencia United Press. —EFE.

El barómetro desciende violentamente en la Ciudad del Cabo : : : : :

Ciudad del Cabo, 1. — El barómetro ha descendido violentamente siete décimas de pulgada en esta ciudad, justamente a las doce horas de ocurrir la explosión atómica en Bikini. Esto es extraordinario en sí pero mucho más si se considera que los registros marítimos, aparatos mucho más sensibles no han acusado violencia alguna en sus tablas gráficas.

Estos registradores están combinados con los sismógrafos corrientes. —EFE.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

- Prestión media: 766'8.
Temperatura máxima a las 13'30: 22'0 grados.
Temperatura mínima a las 5: 17'6.
Temperatura media: 19'8.
Humedad relativa media: 86%.
Dirección dominante del viento S. E.
Velocidad media del viento: 32 kilómetros.
Horas de sol: 11'5.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada.

DELEGACION DE EDUCACION Y CULTURA

Inspección de Enseñanza Media

EXAMEN DE ESTADO

Relación de alumnos admitidos en el ejercicio escrito:
Números 67 — 218 — 435 — 437 — 438 — 441 — 442 — 452 — 454 — 456 — 458 — 460 — 461 — 463 — 469 — 547 — 548 — 549 — 585 — 587 — 588 — 710 — 711 — 720 — 790 — 792 — 886 — 890 — 893 — 896 — 898 — 1.002 — 1.047 — 1.053 — 1.054 — 1.058 — 1.154 — 1.159 — 1.256 — 1.377 — 1.381 — 1.383 — 1.385 — 1.386 y 1.387.

Las pruebas orales comenzarán para estos alumnos el día 4 del actual, a las 10 horas.

Los libros de calificación escolar de los alumnos no admitidos podrán recogerlos a partir del día 4 del actual.

Tetuán, 1 de julio de 1945

EL DIRECTOR

EXAMEN DE ESTADO

Las pruebas orales para los alumnos admitidos en el ejercicio escrito en anteriores convocatorias, se verificarán el día 3 del actual, desde las 10 horas en adelante.

Tetuán, 1 de julio de 1945

EL DIRECTOR